

El Mecanismo Anticorrupción de la OEA visita Las Bahamas

Los expertos y expertas del Mecanismo Anticorrupción de la OEA (MESICIC) están en Las Bahamas para llevar adelante la visita *in situ*, instancia parte del proceso de análisis para elaborar el informe anticorrupción de este país. El objetivo de la visita es precisar, aclarar y complementar la información brindada por Las Bahamas en su [Respuesta al Cuestionario de la 5ª Ronda de Análisis](#).

Como resultado esperamos contar con información objetiva y completa que se sumará a los insumos para la elaboración del informe anticorrupción, donde se analizará el marco jurídico con que cuenta el país, su adecuación a las disposiciones de la [Convención Interamericana contra la Corrupción](#) a analizar en esta 5ª Ronda, el seguimiento a de las recomendaciones previamente formuladas a Las Bahamas en el [informe de la Segunda Ronda de Análisis](#), además de identificar las dificultades puestas de presente por el país en la implementación de las disposiciones de la Convención y sus necesidades de cooperación técnica.



NOTICIAS
ANTICORRUPCIÓN



El Mecanismo Anticorrupción de la OEA.